

METROPOLITANO

CLUB DEPORTIVO

Estimados clientes

Siguiendo las indicaciones que nos han llegado desde la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, procedemos a la suspensión temporal de la actividad deportiva de nuestra instalación desde el día de hoy.

A través de nuestras redes sociales os mantendremos informados de las novedades que se vayan produciendo

Pág web: www.cdmropolitano.com

Facebook: club deportivo metropolitano

Instagram: club_deportivo_metropolitano

Muchas gracias por vuestra comprensión y colaboración.